

Note officielle des salariés du CTIG à l'attention du peuple guadeloupéen

Fait à Dothémare, Les Abymes, le 10 Juillet 2025

Nous, salariés du Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe (CTIG), avons choisi de sortir du silence face aux attaques injustes et infondées qui visent actuellement notre Directeur Général, Monsieur Rodrigue SOLITUDE, dans certains médias et sur les réseaux sociaux.

Nous affirmons haut et fort que Monsieur SOLITUDE est un dirigeant intègre, compétent et profondément engagé pour notre institution et pour la destination Guadeloupe.

Lorsque la direction générale du CTIG s'est retrouvée vacante, ce n'est pas par ambition personnelle que Monsieur SOLITUDE a accepté d'en assurer l'intérim. Bien au contraire, ce sont les salariés eux-mêmes, soucieux de préserver la stabilité de l'établissement, qui ont sollicité sa candidature. Nous ne voulions pas prendre le risque de voir cette maison replonger dans la tourmente.

Nous avons tous en mémoire ce qu'était le CTIG avant sa prise de fonction en intérim sans aucune compensation salariale supplémentaire :

- Un déficit abyssal, de près de **3 millions d'euros**, laissé par l'ancienne direction ;
- Des agents placardisés, isolés, abandonnés ;
- Des visites incessantes de l'inspection du travail entre 2022 et 2023 ;
- Un climat social délétère, avec des agents au bord du burn-out.

Monsieur SOLITUDE a su redresser cette institution avec discrétion, méthode et efficacité. Les résultats sont là, visibles et incontestables, relayés par les observateurs sérieux de la sphère économique et touristique.

C'est précisément pour préserver cet élan que nous avons encouragé sa candidature officielle. Nous savons pertinemment qu'au moins deux autres personnes convoitaient ce poste depuis le départ de l'ancien Directeur Général, Mr ROSIER et que leurs intentions n'étaient pas toujours motivées par l'intérêt général. Ils ont repostulé en 2025 !

Ce qui nous choque profondément aujourd'hui, c'est de constater que, lorsque le CTIG réalise des actions concrètes et positives pour la destination Guadeloupe, il devient extrêmement difficile d'obtenir un relais médiatique. Peu de presse se mobilise pour mettre en lumière nos réussites, nos actions structurantes, nos projets pour l'économie locale.

En revanche, quand des fausses informations, colportées par des personnes sans aucune crédibilité, circulent sur les réseaux sociaux, certains médias savent soudainement trouver de la place pour les amplifier !

Nous dénonçons fermement cette forme d'acharnement sélectif qui nuit gravement à l'image de la Guadeloupe. Nous connaissons l'homme qu'est Monsieur Rodrigue SOLITUDE : intègre, travailleur, dévoué à sa mission. Sa seule priorité est de faire rayonner la destination Guadeloupe et de poursuivre le redressement de notre institution.

C'est pourquoi nous appelons solennellement le peuple guadeloupéen à ne pas se laisser détourner par ces manipulations et à se concentrer sur l'essentiel : les résultats, les projets et l'intérêt général.

Nous espérons que des actions en justice permettront de faire toute la lumière sur ces agissements et de rétablir l'honneur et la probité de notre Directeur Général.

Le CTIG a le dirigeant qu'il lui faut, et nous lui réaffirmons aujourd'hui tout notre soutien.

Nous continuerons à avancer, ensemble, pour notre île et pour le développement de notre destination.

Les salariés du CTIG, unis et déterminés.

